

Stallhofen. (40 Jahre im Feuerwehr-
dienste.) Auf dem Gute Münichhof fand Sonntag
die feierliche Ueberreichung der Medaille für 40-
jährige Feuerwehrzugehörigkeit an den ehemaligen
Reichsrats- und Landtagsabgeordneten Herrn
Oekonomierat Franz Huber, dem Vater des Direktors
der Grazer Kavag, durch den Landeshauptmann
Professor Dr. Anton Rintelen statt. Vorher hielt
Feuerwehrbezirksobmannstellvertreter Gärtner eine
Ansprache, in deren Verlauf er die Verdienste und
das Wirken des Gefeierten einer entsprechenden
Würdigung unterzog. Darauf folgte die stramm
ausgeführte Defilierung von 60 Mann der Stall-
hofner Feuerwehr unter dem Kommando des
Festredners. Das Fest verschönte die Feuerwehr-
kapelle Stallhofen durch den Vortrag einiger
Konzertstücke. Anschließend fanden sich die Teil-
nehmer an der Dekorierungsfeier als Gäste des
verdienstvollen Jubilars in dessen schönem Heim.